



*D. ANTONIO SANCHEZ BAEZ*

Con la revista "GRANJA", el Cabildo Insular de Gran Canaria, lo que pretende es el resurgir de una información necesaria para el sector y de fácil entendimiento para todos, con el fin de que llegue a nuestros Agricultores y Ganaderos y que les sirva de utilidad y de colaboración en el normal desenvolvimiento de sus labores cotidianas.

A través de la misma les tendremos informados periódicamente, no solamente de los servicios que actualmente se prestan en nuestra Granja Agrícola Experimental, sino de las nuevas técnicas que en el futuro se produzcan y que sean beneficiosas para nuestro campo.

Finalmente agradecer de antemano su atención a nuestros lectores, especialmente a todos los Agricultores y Ganaderos de Gran Canaria y, reiterar que "GRANJA" está abierta a la colaboración, siempre que sea en beneficio del sector Agroganadero.

*EL CONSEJERO DE AGRICULTURA Y GANADERIA*